



志免西小 校長室から “こんにちは！”

令和3年2月1日（月）
No. 10 文責 陶山嘉一

1月は「行く」2月は「逃げる」3月は「去る」

昔から「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われるように、本当にあつという間に1月が過ぎ、2月を迎えました。

先月からの「緊急事態宣言」再発出の中、学校では可能な限り

の感染予防に努めながら、教育活動を続けているところです。令和2年度も、残すところあと2ヶ月となりました。気がついたら「2月も逃げていた」とならないよう、子どもたちに年度内に育むべき生活力や学力を確かに身に付けることができているのか、コロナ禍の中どう工夫すれば次年度身に付けさせる力を育むことができるのかをしっかりと計画立て、すべての子どもたちが志を高く持って、新しい学年や中学校生活に向かうことができるよう導いていきたいと考えています。



さて先月23日は、本来ならば土曜授業「道徳科参観」で、保護者や学校評議員の皆様にご覧いただき、その後は学級懇談会や学校関係者評価委員会を開催する予定でしたが、残念ながら叶いませんでした。そこで、写真だけでもと思い、一部を掲載させていただきます。



また、本校では、コロナ禍で偏見や差別等を生むことがないよう、再度「偏見や差別等に係る学習」を2月5日までに全学年で実施し、これからも『思いやり算』ができる子、そして『西っ子運動』がいつでも・どこでも・自分からできる子の育成に努めていきます。引き続き、皆様のご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

